
   
Ecole Pierre et Marie Curie              Gond-Pontouvre le
236 route de Vars     24/06/21
16160 Gond-Pontouvre
 : 05 45 68 75 99
 : ce.0160250k@ac-poitiers.fr

Objet : Compte-rendu du conseil d’école du 3ème Trimestre 2020/2021
Mardi 15 juin 2021 à 18 heures

Présents     :   
Mesdames Bouyssou, Fournié, Pichon, pour les parents d’élèves, 
M. Magnanon, Mme Brunet représentants de la municipalité,
Mesdames Bacle-Gentils, Cheminaud, Gorce, Lecourt, Rossignol et Volpi, enseignantes, 
Monsieur Dupeyrat, Directeur de l’école, 

Excusées : Madame Etcheverry Inspectrice de l’Education Nationale, 

Le secrétariat est assuré par Mmes Rossignol et Bacle-Gentils. 

La séance est ouverte à 18h05.
Monsieur le Directeur remercie les membres du conseil de leur présence.

Ordre du  jour     :   
 Organisation de la semaine à la rentrée 2021
 Prévisions d’effectifs à la rentrée 2021
 Bilan d’activité de la coopérative scolaire
 Travaux à prévoir pendant l’été
 Projet aménagement de la cour
 Projets pédagogiques et classes transplantées 2022
 Questions diverses.

1-   Organisation de la semaine à la rentrée 2021     :  
Les écoles de la commune du Gond-Pontouvre passent à 4 jours l’année prochaine.
Les horaires sont donc modifiés : Classe de 8h30 à 12h et 13h45-16h15

Garderie de 7h à 8h30 et 16h15 à 18h30
Accueil enseignants : 8h20 à 8h30 et 13h35 à 13h45

Le protocole sanitaire n’est pas défini pour la rentrée. L’organisation des accueils n’est donc pas encore
finalisée (1 ou plusieurs entrées par exemple le matin).
Il y aura des activités péri-scolaires sur la pause méridienne organisées par l’Amicale laïque.
Il y aura des activités proposées le soir : 

 CLAS (Contrat local d’accompagnement scolaire) organisé par l’Amicale laïque qui concerne 
des enfants (proposés par les enseignants) pour des activités d’aide à la scolarité et des activités 
culturelles (de 16h15 à 17h45)

 APC (activités pédagogiques complémentaires) organisées par les enseignants pour des activités
en rapport avec la classe de 16h15 à 17h.

Il y aura toujours un quart d’heure de gratuité de garderie entre l’école maternelle La Capucine et 
l’école élémentaire Pierre et Marie Curie le matin et le soir pour les fratries sur les 2 écoles.



2- Prévision d’effectifs à la rentrée 2021     :  
Il y a actuellement 124 élèves inscrits à l’école.

2020 / 2021 Dont ULIS 2021 / 2022  ULIS

CP 23 4 24

CE1 14 1 19

CE2 27 5 13

CM1 28 25

CM2 32 1 25

Total 124 11 106 12 Total : 118

118 élèves sont prévus à la rentrée 2021 (dont 12 ULIS).
Le lotissement des Sablons est en train de se construire : le bâtiment A (18 logements) sera livré en 
octobre 2021(l’attribution des logements aura lieu mi-août), Le bâtiment B (20 logements) sera terminé
en janvier 2022.
De nouvelles inscriptions sont donc attendues à la rentrée.

3- Bilan d’activités de la coopérative scolaire     :  
La coopérative a financé cette année particulière : 
- Licences USEP
- Adhésion OCCE
- Entrées « école et cinéma »

4- Travaux à prévoir pendant l’été     :  
- Fuite au niveau des gouttières bâtiment côté impasse Marie Curie ce qui entraîne des moisissures sur 
les murs extérieurs
- Huisseries à refaire dans la nouvelle classe
- Demande d’installation d’un VPI dans la nouvelle classe
- Entretien des stores extérieurs
- Les impostes du bâtiment côté impasse ne sont pas assez opaques, il faut mettre des cartons pour que 
le soleil ne gêne pas les élèves. Une solution perenne est demandée pour améliorer les conditions de 
travail des élèves dans la matinée.
- Aménagement des tours d’arbres dans la cour à cause des racines qui ressortent : un projet  
d’aménagement de la cour sera en réflexion à  la rentrée.
- Remplacement des poubelles cassées dans les cours

4- Projets pédagogiques et 
classes transplantées     :  
Il a été difficile de mettre en
place des projets cette année
en raison de la situation 
actuelle.
Le Directeur rappelle que 
ces projets sont conçus au 
service des apprentissages.
Ils visent à une ouverture 
par le sport et la culture 
avec des partenaires locaux 
(clubs de sport de la 



commune, Grand-Angoulême, USEP, salon littérature jeunesse à Ruelle, école et cinéma, Projet PEAC 
(projet éducatif artistique et culturelle)…)
Malgré les conditions difficiles cette année scolaire, certains projet ont pu cependant être menés à bien. 
(plantation de haie, jardinage avec les jardins partagés de la commune, quelques sorties USEP, 
intervention CAUE, école et cinéma, des expositions (« Mondo minots », ….)
Pour l’année prochaine, des cycles EPS sont prévus  (natation pour les CP, CE1, CM1 et ULIS, voile 
pour les CM2, VTT pour les CM1, tennis de table, handball), mais aussi poursuite de l‘activité 
jardinage, ….

Les classes de Mme Lecourt et Mme Cheminaud ont donc demandé à partir à Saint-Lary l’an prochain.
Ces 2  enseignantes ont obtenu des classes transplantées du 8 au 15 mai 2022.  

Le projet informatique va se poursuivre l’an prochain avec des interventions du centre social (agrément
Education nationale) à raison de 30 minutes par 1/2 groupe-classe pour les élèves du cycle 3 (CM) 

Jardinage : Poursuite de la collaboration avec les jardins partagés. Les CM2 cultivent une parcelle de 
jardin à 200 mètres de l’école.

La mairie indique qu’un projet est en cours de réalisation avec « les compagnons du végétal » pour la 
création d’un lieu au Treuil : un jardin-forêt

6- Questions diverses     :  
 Départ de Mme Etcheverry, l’Inspectrice de l’Education nationale de notre circonscription et 

départ de Mme Volpi, coordonnatrice de l’ULIS qui va prendre de nouvelles fonctions au 
CMPP.

 Le volume horaire de l’intervenant informatique du CSCS était de 3 heures cette année (de 
janvier à juin). M. Dupeyrat demande si le volume horaire sera le même. Les représentants de la
mairie répondent que oui, cela a été voté.

 Connexion Internet : Il est compliqué d’avoir plus de 3 ou 4 portables connectés en même 
temps à l’école. Dans le bâtiment côté impasse, lorsque la BCD est utilisée, le débit Internet 
devient très faible dans les 2 autres classes du bâtiment. M. Magnanon se penchera sur la 
question.

 Projet Oméga : Le personnel de la mairie va être formé début juin. Au niveau des enseignants 
des écoles, cela commencera en septembre. Les enseignants souhaiteraient une réunion 
d’harmonisation avec le personnel communal pour uniformiser les attentes et  les pratiques des 
adultes auprès des enfants.

 Équipement scolaire : Certains élèves ont de plus en plus de mal à rester assis correctement en 
classe, il faudrait prévoir dans les années à venir de réfléchir à des assises différentes à utiliser 
dans les classes. Les représentants de la mairie répondent qu’il est  difficile d’envisager 
globalement de tels équipements très coûteux.

 Listes de  fournitures     :   Les différentes listes de fournitures que chaque enseignant demande aux 
élèves pour la rentrée sont présentées au conseil d’école et validées par le conseil.

 Mmes Cheminaud et Volpi indiquent que fin août, elles organiseront un stage de réussite et 
auront besoin de locaux.

 Diffusion du compte-rendu du conseil d'école : il sera affiché aux deux entrées de l'école, et 
sur le site de l'école. Une note informera les parents que ce document est à leur disposition sur 
simple demande auprès des enseignants.



Monsieur Dupeyrat remercie les membres.
La séance est levée à 20h00.
Le Directeur,

La secrétaire de séance,


